



UNIVERSIDAD:

UDS

CATEDRATICO:

LIC. FRANCISCO JAVIER MACIAS MAGDALENO

MATERIA:

SEMINARIO DE TITULACION

TEMAS:

CONSEPTO DE TESIS

TESIS DE LICENCIATURA

CLASIFICACION POR SU METODO DE INVESTIGACION

¿POR QUE HACER UNA TESIS?

(RESUMEN E INVESTIGACION)

ALUMNA:

SIRLEY CRUZ GORDILLO

LUGAR:

VILLAFLORES CHIAPAS

FECHA:

2/10/2020



CONCEPTO DE TESIS

Una tesis es una conclusión, proposición, opinión o teoría que se mantiene con razonamientos, una tesis es también un trabajo habitualmente para obtener un título.

Es una proposición concreta de algún tema de interés del estudiante, generalmente relacionado con las materias de alguna disciplina de estudio de la carrera, que se plantea, analiza, verifica y concluye mediante un proceso de investigación, acorde con el nivel de estudios de quien lo presenta. Se expone mediante un documento final con la presentación de una obra escrita con la realización de pruebas que afirmen la teoría y la conclusión a la que se llega con esa tesis ante un grupo colegiado de sinodales, quienes analizan el documento y su presentación oral, decidiendo si se otorga o no el grado en cuestión al sustentante. Para la realización de la tesis, el estudiante requiere: creatividad, conocimientos, metodología y entusiasmo. El alumno debe ser más participativo, innovador y debe aportar en lugar de esperar a recibir.

Este trabajo académico debe ser de alta calidad científica, técnica o humanística que da derecho a presentar dicho el examen que exige una institución de prestigio a quienes desean ejercer una profesión u obtener un grado



TESIS DE LICENCIATURA

también identificada como tesina, este tipo de tesis abarca los trabajos en los que se desarrolla una exploración sobre algún tema, tópico o conocimiento concreto que sea congruente con las materias de una disciplina a nivel de licenciatura.

La tesis de licenciatura tiene como fin introducir al estudiante a la práctica y los pasos de la investigación. A este nivel, no se espera que el candidato a un grado realice un trabajo de alta profundidad investigativa.

para una tesis de licenciatura debe tener entre los 25 y 35 referencias

En general las tesis de licenciatura oscilan alrededor de 100 cuartillas. Hay trabajos (aplicaciones específicas o demostraciones de modelos econométricos, por ejemplo, que con 50 cuartillas se justifican). Podemos decir que, en general, entre 80 y 120 cuartillas es un tamaño “estándar” adecuado.

La continuidad de los temas de tesis transcurre y se posibilita en la trayectoria institucional a través de la regulación de conceptos y cuando la institución configura condiciones y espacios para proyectar en otros los temas autobiográficos.

la tesis de licenciatura desarrolla una investigación que, siguiendo un método científico, dentro de una disciplina. busca desarrollar en el estudiante habilidades para el trabajo de investigación. constituye un ejercicio formativo.



CLASIFICACION POR SU METODO DE INVESTIGACION

tesis de investigación documental (teórica) son los trabajos cuyo método de investigación se centra exclusivamente en la recopilación de datos existentes en forma documental, ya sea libros, textos o cualquier otro tipo de documentos.

este tipo de investigación permite indagar, interpretar, presentar datos de un determinado tema asociado a la ciencia.

estructura de la investigación documental

elección del tema y delimitación.

objetivos generales y específicos.

localización selección y acopio de información de diferentes fuentes.

organización de los datos.

fichas de investigación.

diseño del esquema de trabajo.

redacción de un borrador.

redacción informe final escrito.

tesis de investigación de campo (práctica) son las investigaciones en las que la recopilación de información se realiza enmarcada por el ambiente específico en el que se presenta el fenómeno de estudio.

son trabajos de investigación que siguen un método comprobado de recopilación, tabulación y análisis de los antecedentes que se obtienen y comprueban directamente en el campo en el que presenta el hecho.

investigación de campo es aquella que se aplica extrayendo datos e informaciones directamente de la realidad a través del uso de técnicas de recolección (como entrevistas o encuestas) con el fin de dar respuesta a alguna situación o problema planteado previamente.

las técnicas de investigación de campo son aquellas que le sirven al investigador para relacionarse con el objeto y construir por sí mismo la realidad estudiada.



tesis combinada de investigaciones documental y de campo son tesis en cuyo método de recopilación y tratamiento de datos se conjuntan la investigación documental con la de campo, a fin de profundizar en el estudio del tema propuesto para tratar de cubrir todos los posibles ángulos de exploración,

este método combinado la investigación se inicia con análisis teórico del tópico dado (recopilando la información documental) y posteriormente se realiza su comprobación de su validez en el campo en el que se presenta el fenómeno mediante la información o trabajo de campo puede aplicarse de manera inversa partiendo del análisis del fenómeno en el campo y valiéndose sus resultados mediante una investigación de carácter documental.

¿POR QUE HACER UNA TESIS?

tanto la tesis de licenciatura, como la maestría y hasta el doctorado están conectadas entre sí, con el fin de aportar un nuevo conocimiento a la humanidad.

La importancia a realizar una tesis radica en que ofrece al egresado universitario la oportunidad de efectuar una lectura de la realidad que rompa con los parámetros de una sola visión, implicando el desafío de reconocer la necesidad de desarrollar una respuesta ante una situación problemática que lleva consigo. Es un requisito de carácter legal para terminar el currículo de materias de una carrera universitaria. .

Es el requisito formal para presentar un examen profesional. .

Es la conveniencia de centrar el interrogatorio y la réplica del examen profesional sobre un tema especial, el de la tesis, y no dejarlo abierto a cualquier tópico, área o especialidad de la carrera cursada.

Justifica conocimientos a fondo sobre un tema específico, dentro de la gama de áreas, temas y materias que integran el currículo de una licenciatura.

Permite, mediante una investigación formal, realizar una aportación, recopilación o experimentación de un conocimiento, tema o disciplina específica, dentro de una carrera profesional. .

Demuestra que puede realizarse una investigación sobre un tema en especial y, como consecuencia, da seguridad de que también se puede elaborar un trabajo profesional.



Prepara al alumno para el estudio, la investigación y el desarrollo de un tema, tópico o material específico, permitiendo que adquiera así experiencia en este sentido.

Se adapta a una metodología de investigación propia, ya sea de carácter general o particular, que permitirá al alumno aprender a desarrollar este tipo de trabajos y otros similares en su futuro desempeño profesional. ·

Comprueba que el egresado posee criterio profesional, dentro de una rama en especial, materia o toda una carrera a nivel universitario. ·

Es la primera y quizá la única oportunidad que tiene el estudiante para elaborar un libro (su tesis). Tal vez sea la última oportunidad de realizar libremente una investigación de interés particular escogida por el propio estudiante por gusto y no por obligación.